

Fecha	Sección	Página
14.12.2018	Activo	28



GHOSN SIGUE EN RENAULT

•El consejo de administración de Renault anunció que mantendrá como presidente de la firma a Carlos Ghosn, pese a estar encarcelado en Japón por presunta evasión fiscal; la empresa abrió una investigación interna sobre la remuneración de Ghosn en el periodo 2015-2018 y reveló que su salario estaba en conformidad con la ley francesa. Renault nombró como director general del grupo, de manera provisional en lo que se aclara el caso Ghosn, al francés Thierry Bolloré.

NUEVO PRESIDENTE DE CEMLA

•La asamblea del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos eligió a Manuel Ramos Francia como director general por unanimidad, quien concluye su periodo como subgobernador del Banco de México el 31 de diciembre. Iniciará este cargo el 1 de enero de 2019, y culminará el 31 de diciembre de 2023, en sustitución de Fernando Tenjo Galarza, quien termina su periodo este mes.

INFONAVIT CRECIÓ EN 6 AÑOS

•El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores obtuvo una utilidad de 23 mil millones de pesos, informó en la Asamblea General 117, además cerró el sexenio con una inversión acumulada para la colocación hipotecaria del orden de mil 300 billones de pesos. Durante la administración pasada se otorgaron más de 3 mil 300 millones de créditos, lo que representa que uno de cada tres en la historia de la institución.

EMPRESAS PRÓSPERAS

•De acuerdo con el reciente análisis de Bank of America Merrill Lynch en América Latina, Arca Continental, Bimbo y Gruma son las empresas con el mejor panorama del sector de alimentos y bebidas. El estudio pronosticó para estas empresas mexicanas un futuro positivo, debido a su alta proporción de los ingresos en dólares y la flexibilidad para aumentar los precios, lo que ayudará a mitigar la volatilidad.



Página 1 de 1 \$ 5967.00 Tam: 221 cm2

108. 2018.12.14